

ques de l'air, les aviateurs Assolant et Lefèvre, etc. Le 18 h. 00 arrive le général Dousta...

Après la mort tragique de deux aviateurs nordistes près de Colomb-Béchar

Nous avons rapporté dans nos précédents numéros l'affreuse nouvelle qui met en deuil l'aviation de notre région...

Mgr Lecomte, évêque d'Amiens est blessé sérieusement dans un accident d'auto à Amiens

Mgr Lecomte, évêque d'Amiens, a été victime d'un grave accident d'auto dans les circonstances suivantes...

La Comédie-Française va reprendre les représentations de « Coriolan »

Paris, 4 mars. — Le 11 mars, la Comédie-Française reprendra « Coriolan » avec M. Herré dans le rôle du héros...

Le Gouvernement américain demanderait une nouvelle réduction des heures de travail et l'augmentation des salaires

Washington, 4 mars. — Lundi, le Gouvernement demandera probablement aux industries soumises à la N.R.A. la réduction de 10 % des heures de travail...

Le déficit de 300 millions de la France mutualiste

Paris, 4 mars. — Une entrevue a eu lieu vendredi soir chez M. Marquet au sujet de la France Mutualiste...

Les quatre caporaux de Souain sont réhabilités

Paris, 4 mars. — La Cour spéciale de justice militaire, siégeant au Cherche-Midi, a rendu, hier, son arrêt sur la requête de révision du jugement du conseil de guerre de la 6^e division d'infanterie...

UN ENCAISSEUR EST ATTAQUÉ PAR DEUX JEUNES BANDITS, A PARIS

Paris, 4 mars. — Un encaisseur, M. Lucien Passelin, 59 ans, demeurant 14, rue Casselin, a été attaqué par deux jeunes gens...

L'Angleterre augmente ses forces aériennes

Londres, 4 mars. — Dans la note qui accompagne le projet de budget du Ministère de l'Air, lord Londonderry souligne la nécessité, dans l'intérêt de la défense nationale, d'augmenter les dépenses...

Quatre étudiants italiens disparus en montagne

Rome, 4 mars. — On mande de Turin aux journaux qu'on est sans nouvelles depuis le 22 février de quatre étudiants dont une jeune fille, qui étaient partis en défilé des conseils des chasseurs de frontières pour tenter la traversée de la cordillère des Alpes...

Les présidents des groupes du Nord de l'Union nationale des Combattants redisent leur volonté de participer au salut du pays

Les représentants de quarante-cinq mille membres de l'U.N.C. du Nord sont venus dimanche à Roubaix, à Lille, assister à l'hôtel des Canonnières à une manifestation principalement provoquée par les événements du 6 février à Paris...

Une réception des Sociétés de tir à l'arc à la mairie de Lille

Dimanche à midi, a eu lieu à la Mairie de Lille, une réception au plus vaillant des sports, des sociétés de tir à l'arc à la mairie de Lille...

Un encaisseur de Toulouse disparu avec 100.000 francs se constitue prisonnier... à Bayonne

Bayonne, 4 mars. — L'encaisseur Reynaud, 30 ans, qui avait quitté Toulouse, après avoir touché plus de cent mille francs pour le compte de l'agence bordelaise d'un établissement de crédit, s'est constitué prisonnier au commissaire de police de Bayonne...

Un encaisseur de Toulouse disparu avec 100.000 francs se constitue prisonnier... à Bayonne

Bayonne, 4 mars. — L'encaisseur Reynaud, 30 ans, qui avait quitté Toulouse, après avoir touché plus de cent mille francs pour le compte de l'agence bordelaise d'un établissement de crédit, s'est constitué prisonnier au commissaire de police de Bayonne...

A la veille d'un scandale dans les milieux sportifs en Angleterre

Londres, 4 mars. — Le Sunday Dispatch se déclare en mesure d'affirmer qu'un gigantesque scandale est sur le point d'éclater dans les milieux sportifs anglais impliquant plusieurs personnalités bien connues du turf...

J. Lerroux préside le nouveau Cabinet espagnol

Madrid, 4 mars. — Voici la composition du nouveau Ministère qui a été constitué ce matin : Présidence, MM. Lerroux ; Affaires étrangères, Rita Romero ; Intérieur, Salazar Alonso ; Guerre, Hidalgo ; Marine, Rocha ; Agriculture, Cirillo del Rio ; Industrie et Commerce, Sampedro ; Communications, Cid ; Travaux, Estalona ; Travaux publics, Guerra del Rio ; Finances, Marraco ; Justice, Alvarez Velasco ; Le Ministre de l'Instruction publique dans le nouveau Ministère constitué ce matin, est M. Salvador de Madariaga, ambassadeur d'Espagne à Paris...

M. Graffeuil a été chargé par intérim des fonctions de gouverneur de l'Indochine

Paris, 4 mars. — Par décret en date du 2 mars 1934, M. Graffeuil, résident supérieur, secrétaire général du gouvernement général de l'Indochine, a été chargé des fonctions de gouverneur général, par intérim, de l'Indochine...

Un officier allemand affirme qu'il lui serait possible d'établir si l'incendie de l'Atlantique est dû ou non à la malveillance

Londres, 3 mars. — Le capitaine «on Hutelsen, qui acquit un grade notoriété dans le service de renseignements de la Reich pendant la guerre, a déclaré ce matin d'établir si l'incendie de l'Atlantique a été dû à la malveillance et, dans l'affirmative, quels ont été les procédés employés par les incendiaires...



Les taxis sont réopposés à Paris après une absence de plusieurs semaines. Ils ont quitté en bloc leurs garages et sont partis vers leurs clients.

Les exploits de Carl Naudin qui fut arrêté dernièrement à Lille

Le professeur ecclésiastique à qui avaient été dérobés, vendredi matin, 21.000 francs de titres, dans sa chambre à l'Institut Notre-Dame des Dunes à Dunkerque, s'est présenté hier matin au commissariat central de Dunkerque pour porter plainte contre l'auteur du vol...

L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ASSOCIATION DES PRISONNIERS POLITIQUES A LILLE

Dimanche, à la Préfecture, s'est tenue, sous la présidence de M. Poité, secrétaire, l'Assemblée générale de l'Association des Prisonniers politiques de la Grande Guerre...

Deux aviateurs se tuent dans l'Aisne

Laon, 4 mars. — Un avion piloté par M. Pierre Tangre, âgé de 27 ans, négociant en huiles et essences et à bord duquel se trouvait également M. Jean Bracc, 34 ans, négociant en vins, s'est abattu au début de l'après-midi à Berty-et-Loisy, près de Laon...

UN ENFANT EST GRIÈVEMENT BLESSÉ PAR UNE AUTO A ROSENDAEL

Dimanche vers midi, l'auto de M. Léon Gallo, demeurant 17, rue d'Anvers, à Rosendaël, a renversé, rue de la Meir, un enfant de 7 ans, qui traversait la chaussée. L'automobiliste releva l'enfant et le transporta chez le docteur qui lui donna les premiers soins...

Un officier allemand affirme qu'il lui serait possible d'établir si l'incendie de l'Atlantique est dû ou non à la malveillance

Londres, 3 mars. — Le capitaine «on Hutelsen, qui acquit un grade notoriété dans le service de renseignements de la Reich pendant la guerre, a déclaré ce matin d'établir si l'incendie de l'Atlantique a été dû à la malveillance et, dans l'affirmative, quels ont été les procédés employés par les incendiaires...

Les exploits de Carl Naudin qui fut arrêté dernièrement à Lille

Le professeur ecclésiastique à qui avaient été dérobés, vendredi matin, 21.000 francs de titres, dans sa chambre à l'Institut Notre-Dame des Dunes à Dunkerque, s'est présenté hier matin au commissariat central de Dunkerque pour porter plainte contre l'auteur du vol...

L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ASSOCIATION DES PRISONNIERS POLITIQUES A LILLE

Dimanche, à la Préfecture, s'est tenue, sous la présidence de M. Poité, secrétaire, l'Assemblée générale de l'Association des Prisonniers politiques de la Grande Guerre...

Deux aviateurs se tuent dans l'Aisne

Laon, 4 mars. — Un avion piloté par M. Pierre Tangre, âgé de 27 ans, négociant en huiles et essences et à bord duquel se trouvait également M. Jean Bracc, 34 ans, négociant en vins, s'est abattu au début de l'après-midi à Berty-et-Loisy, près de Laon...

UN ENFANT EST GRIÈVEMENT BLESSÉ PAR UNE AUTO A ROSENDAEL

Dimanche vers midi, l'auto de M. Léon Gallo, demeurant 17, rue d'Anvers, à Rosendaël, a renversé, rue de la Meir, un enfant de 7 ans, qui traversait la chaussée. L'automobiliste releva l'enfant et le transporta chez le docteur qui lui donna les premiers soins...

Un officier allemand affirme qu'il lui serait possible d'établir si l'incendie de l'Atlantique est dû ou non à la malveillance

Londres, 3 mars. — Le capitaine «on Hutelsen, qui acquit un grade notoriété dans le service de renseignements de la Reich pendant la guerre, a déclaré ce matin d'établir si l'incendie de l'Atlantique a été dû à la malveillance et, dans l'affirmative, quels ont été les procédés employés par les incendiaires...

Dernière Heure

Le chancelier Dollfus donnera à l'Autriche une nouvelle Constitution

Paris, 4 mars. — Un discours prononcé, aujourd'hui, à Villac, en Carinthie, par le chancelier Dollfus, a été l'occasion d'une imposante manifestation patriotique autrichienne à laquelle prirent part plus de 25.000 personnes...

Notre pénétration au Maroc

Rabat, 4 mars. — Les généraux Huré et Couroux ont reçu, dans l'après-midi d'hier, la soumission du caïd des Akhènes et de trois familles Akhènes et Ak. Ibrahim. D'autre part, le caïd Boussal et tous les notables des Akhènes et Igdir Mellouk, représentant plus de trois mille familles, ont accepté toutes nos conditions...

Une protestation de fonctionnaires du Maroc contre une réduction de traitement

Rabat, 4 mars. — Les fonctionnaires de l'Etat, réunis pour protester contre une réduction des traitements et indemnités, ont adopté en ordre du jour de protestation qu'ils ont porté, formés en cortège, en résident général...

Deux aviateurs se tuent dans l'Aisne

Laon, 4 mars. — Un avion piloté par M. Pierre Tangre, âgé de 27 ans, négociant en huiles et essences et à bord duquel se trouvait également M. Jean Bracc, 34 ans, négociant en vins, s'est abattu au début de l'après-midi à Berty-et-Loisy, près de Laon...

UN ENFANT EST GRIÈVEMENT BLESSÉ PAR UNE AUTO A ROSENDAEL

Dimanche vers midi, l'auto de M. Léon Gallo, demeurant 17, rue d'Anvers, à Rosendaël, a renversé, rue de la Meir, un enfant de 7 ans, qui traversait la chaussée. L'automobiliste releva l'enfant et le transporta chez le docteur qui lui donna les premiers soins...

LA LÉGION D'HONNEUR A UN VIEUX SERVITEUR

Paris, 4 mars. — Le ministre de la Guerre a décidé de décorer de la Légion d'honneur un vieux serviteur de l'Armée, M. Louis Roussin, capitaine de réserve au 1^{er} régiment de tirailleurs algériens, qui a servi pendant 50 ans, et qui, en récompense de ses longs services, vient de recevoir le croix de la Légion d'honneur...